

Insta canciller cubano a aumentar percepción de riesgo ante Covid-19



La Habana, 28 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, llamó este martes a incrementar la percepción de riesgo ante la pandemia de la Covid-19.

El aislamiento social y la responsabilidad ciudadana son imprescindibles, escribió el canciller en su cuenta de twitter al expresar que las medidas adoptadas por el gobierno demuestran su efectividad.

No obstante, aclaró, avanzamos a la fase de mayor complejidad en el enfrentamiento al coronavirus SARS-CoV-2.

Desde que se reportaron los primeros casos el 11 de marzo pasado, en el país enfermaron mil 389 personas y de ellas fallecieron 56.

Entretanto, la vicescanciller Anayansi Rodríguez tuiteó que jóvenes recién graduados del diplomado de Relaciones Internacionales se mantienen en sus casas para en su momento aportar a la diplomacia revolucionaria.

Ahora contribuyen con iniciativas a este combate de #CubaPorLaSalud, añadió. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221118-insta-canciller-cubano-a-aumentar-percepcion-de-riesgo-ante-covid-19>



Radio Habana Cuba